

La lluvia hizo que algunos actos se suspendieran

Torrats, ganadores de la Festa Major

NORMA VIDAL

“**E**stamos muy satisfechos, a pesar de que la lluvia podría haber afectado a muchas de las actividades previstas, finalmente se han suspendido algunas de ellas y se ha podido seguir el programa con bastante normalidad”. Así es como el concejal de Cultura de Mollet, **Dani Novo**, valora el resultado de la Fiesta Mayor de la ciudad, que a pesar de estar marcada por el mal tiempo ha contado con una elevada participación ciudadana. Después de un largo fin de semana repleto de actividades muy diversas, el Ayuntamiento y las asociaciones se muestran muy satisfechos con la elevada participación de este año que, según afirman, ha sido similar a la de años anteriores. Todo esto en una celebración muy intensa en la que las dos *colles* de la ciudad, que hasta ahora habían estado igualadas a cinco victorias, desempataron después de la proclamación de la *colla* Torrats como vencedora de la Fiesta Mayor 2007.

El primer acto de presentación de las dos *colles* dinamizadoras, llegó el viernes con la tradicional picada de *colles*. Los Morrats fueron los primeros en pronunciarse con un montaje audiovisual que contó con la colaboración de periodistas de Televisión Española, que daban la noticia de que un virus había infectado la ciudad. Este virus, según esta agrupación, se había incubado en la sede de los Torrats. Éstos, por su parte, llevaron a cabo un espectáculo basado en la película de los Cazafantasmas. Al caer la noche, el parque de Can Mulà acogió uno de los espectáculos más particulares, *la Nit dels Grups Locals*, don-

de participaron los conjuntos Steelgar, Johnny Shepherd & The Hurricanes, Aliaga y Rodeo Rose.

El toque solidario de la fiesta tuvo lugar el sábado 18. Durante todo el día el Mercat Vell de Mollet acogió la ya tradicional *Capte de Sang*, que por primera vez perdió su carácter competitivo para pasar a ser una acción solidaria desvinculada de la competición. Este hecho, asegura el concejal de Cultura, ha afectado a la participación de molletenses: “El factor no competitivo ha hecho disminuir la cifra de donantes”, y es que los 207 del año anterior se han convertido en 160.

A pesar de que la lluvia afectó a algunos de los actos previstos para el domingo 19, éste fue uno de los días más entretenidos de las fiestas. La jornada empezó con la despertada de las *colles*, el peculiar despertador matutino que recorre cada año las calles de Mollet y que fue seguido de un desayuno con chocolate y churros en compañía del alcalde de la ciudad, **Josep Monràs**, y el concejal de Cultura, **Dani Novo**. Y a las siete de la tarde, empezó una de las actividades que más gente aglutinó, el *corretasques*. Alrededor de 270 personas recorrieron distintos bares de Mollet para consumir cerveza gratis. La jornada finalizó con música de la mano de Celtas Cortos, el grupo estrella de la edición de este año que interpretó temas tan conocidos como *Cuéntame un Cuento* y otros del disco aniversario *20 Años Soplando Versos*.

El único incidente destacado fue el que ocurrió durante *la Garrinada*. En la categoría femenina la *garrina* morada sufrió un golpe al inicio de la prueba que desencadenó algunas situaciones de tensión. Sin embargo, las dos *colles* dieron ejemplo de juego limpio y buena sintonía cuando en la categoría masculina de la prueba lanzaron el cerdo al lodo al mismo tiempo, un ejemplo de *fair play* que dejó el resultado en empate.

Toni Torrellas



Una vez más, muchos molletenses en las calles.

Toni Torrellas



Los más pequeños, siempre dispuestos.

Toni Torrellas



Musicalmente, las buenas notas las pusieron los Celtas Cortos